



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 041 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIREMID CELEBRA BODAS DE PLATA AL SERVICIO DE LA POBLACIÓN

El director regional de Salud, Juan Valencia Hipólito saludó y felicitó, a los trabajadores de la Dirección Ejecutiva de Medicamentos, Insumos y Drogas (DIREMID), la cual hoy cumple 25 años (según Decreto Legislativo N° 584, de 1990) al servicio de la población, velando porque tengan acceso a medicamentos seguros, eficaces y de calidad, además de ser usados racionalmente.

En una pequeña pero significativa ceremonia, luego de la misa de Acción de Gracias, el Dr. Q.F Jaime Pacheco Neyra, director de esta oficina se comprometió -junto a su personal- a seguir trabajando en bien de la salud de todos los pobladores de la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 19 de abril del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS